
 

 

 

 

 

 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

は申
もう

し込
こ

みをしてください 

 

 

 

 

 

 

 

 

申
もう

し込
こ

みができる人
ひと

 ・静岡市
し ず お か し

に住
す

む または 働
はたら

いている 

・いっしょに 住
す

んでいる家族
か ぞ く

がいる 

・住
す

む家
いえ

に こまっている 

※ほかに 給 料
きゅうりょう

などの 条 件
じょうけん

があります。 

８月
が つ

1日
にち

 (金
きん

)から 5日
にち

 (火
か

)までに 申
もう

し込
こ

みを してください。 

※申込
もうしこ

みの紙
かみ

は 市
し

まちづくり公社
こうしゃ

 駿河
す る が

区
く

役所
やくしょ

 長田
お さ だ

支所
し し ょ

 蒲原
かんばら

支所
し し ょ

にあります。 

 

問合
といあわ

せ 

●市
し

まちづくり公社
こうしゃ

 静岡
しずおか

庁 舎
ちょうしゃ

新館
しんかん

３階
かい

 �����054‐221-1253 

清水
し み ず

庁 舎
ちょうしゃ

２階
かい

 �����054-354-2238 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市
し ず お か し

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が 

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 

  


